

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

Satuan Pendidikan : SDN 1 CIMERAH
 Mata Pelajaran : Pendidikan Agama Islam & Budi Pekerti
 Kelas / Semester : IV (Empat) / 1
 Pembelajaran (4) : Bersih Itu Sehat
 Alokasi Waktu : 1 x 4 JP (1 X Pertemuan)
 Tgl Pelaksanaan : Nopember 2021

TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah mengikuti kegiatan pembelajaran melalui membaca, menyimak, mengamati, mendengarkan, tanya jawab, dan diskusi peserta didik dapat :

- ❖ Menerapkan ketentuan syariat Islam dan pengertian bersih itu sehat.
- ❖ Memahami dan menyebutkan pembagian hadast.
- ❖ mempraktikkan membasuh najis
- ❖ mempraktikkan tata cara bersuci dari hadas kecil dan hadas besar sesuai ketentuan syariat Islam.

KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Guru mengucapkan salam dan dilanjutkan berdo'a bersama. Guru disarankan selalu menyapa peserta didik, misalnya "Apa kabar anak-anak?". <i>Religius</i> ❖ Memeriksa kehadiran, kerapian berpakaian, posisi dan tempat duduk disesuaikan dengan kegiatan pembelajaran. ❖ Menyampaikan tujuan pembelajaran. <i>Communication</i> 	10 menit
Inti	<p>Sub Bab A. Mengenal Arti Bersih dan Suci.</p> <ul style="list-style-type: none"> ❖ Guru dan peserta didik melakukan tanya jawab tentang mengenal Bersih dan Suci. Setelah itu, guru mengajukan pertanyaan terkait materi yang ada pada buku teks. Misalnya: "Apakah ada perbedaan bersih dan suci?" <i>Communication</i> ❖ Peserta didik dikelompokkan untuk mempelajari tentang arti bersih dan suci ❖ Peserta didik membaca pelajaran tentang pembagian hadas diminta mengamati gambar yang ada di dalam buku teks dan menjelaskan dengan singkat. ❖ Diskusikan bersama teman dalam satu kelompok. ❖ Peserta didik menjawab pengertian Bersih dengan baik dan benar. ❖ Peserta didik menjawab pengertian Hadas dengan baik dan benar. ❖ Peserta didik menjawab pembagian bersih atau suci dengan benar. ❖ Peserta didik menjawab pembagian hadas (lihat buku teks). ❖ Guru mengajak peserta didik menyimulasikan tentang membersihkan hadas. ❖ Peserta didik memahami tentang bersih badan, pakaian, dan tempat dalam ibadah shalat. ❖ Praktik membasuh najis, ikuti petunjuk yang terdapat pada hal. 38 ❖ Setiap kelompok diminta untuk menyampaikan hasil diskusinya dan kelompok lain menanyakan pertanyaan yang sudah dipersiapkan atau pernyataan yang relevan. 	95 menit
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Bersama-sama siswa membuat kesimpulan / rangkuman hasil belajar selama sehari <i>Integritas</i> ❖ Bertanya jawab tentang materi yang telah dipelajari (untuk mengetahui hasil ketercapaian materi) ❖ Melakukan penilaian hasil belajar ❖ Membaca do'a sesudah belajar dengan benar (disiplin) <i>Religius</i> 	15 menit

PENILAIAN

Penilaian Sikap : Observasi selama kegiatan berlangsung

Penilaian Pengetahuan

Penilaian Keterampilan

Mengetahui,
 Pengawas Bina Sekolah

(Drs. H. IKING DARYONO, M.Pd)
 NIP. 19700719 200801 2 006

